

# A pesar de algunos casos, las fiestas disminuyeron este fin de semana

Fueron alrededor de 114 fiestas y 500 comparendos, una cifra menor comparada con los fines de semana anteriores



Alcaldía de Cali

CARACOL RADIO CALI

Cali

Durante el fin de semana hubo presencia institucional en todas las comunas de Cali, tanto de la Policía Metropolitana como de las Secretarías de la alcaldía, entre ellas la de Seguridad y de Movilidad.

**116 reuniones desactivadas, 550 comparendos**, un número muy pequeño, comparado con los fines de semana pasados, dice el secretario de Seguridad de Cali, Carlos Rojas,

*"Las normas son para todo el distrito de Cali, (...) el fin de semana tuvimos algunos eventos en el sur de la ciudad, en el norte, fueron intervenidos, hay un expediente que se abre con cada intervención y nosotros evaluamos en el contenido del expediente que tipo de acciones son las pertinentes con respecto al Código de Policía y cómo se tienen que aplicar. En todo caso se garantiza el debido proceso y por eso estos eventos que fueron identificados en el sur de la ciudad tendrán que explicarnos con detalle por qué realizan reuniones que no están permitidas"*

Uno de los eventos que **se destacó fue un matrimonio realizado el pasado sábado en el oeste de Cali**, en la Hacienda el Bosque, la autoridad conoció el hecho por denuncia ciudadana, sin embargo al llegar al lugar no encontraron ninguna celebración, pero sí indicios que sí había ocurrido.

Jimmy Dranguet, subsecretario de seguridad y justicia dijo al respecto que *"nadie tiene permiso para realizar ningún tipo de aglomeración o evento, este tipo de eventos son contrarios a la ley y tienen que ser sancionados. **Llegamos al sitio, ya no encontramos la actividad**, el lugar estaba cerrado, pero sí había pruebas de que se produjo una aglomeración, todo está sujeto a investigación, estamos averiguando cuántas personas habían, quiénes estaban y por qué estaban aquí para tomar las medidas del caso "*, igualmente **negó, según rumores, que tal celebración se haya hecho con la autorización de la alcaldía de Cali.**